

DE LA CONSAGRACION DE MONS. GUERRERO



Con la museta de Licenciado en Derecho Civil, 1908, a los 23 años.



En Seattle, siendo Secretario del Arzobispado de Manila, a donde fué en disfrute de vacaciones por espacio de un año.



En Roma, donde obtuvo el grado de Doctor en Teología y Derecho Canónico, 1915, a los 30 años.



Revestido con la púrpura episcopal 1929, a los 44 años.



Dña. Aurora Domínguez de Guerrero, la feliz madre de tan preclaro hijo.



Dn. León María Guerrero, padre del nuevo obispo.